

ساب أكوا سيلر HP- 101

سيلر مائي شفاف يدهن على المحارة قبل تطبيق المعجون

الوصف:

- **ساب أكوا سيلر HP- 101** عبارة عن برايمر مائي على أساس الأكريليك يمتاز بقدرته العالية على ملئ وسد المسام الموجودة بالأسطح الأسمنتية لزيادة تماسكها ويستعمل قبل **معجون السوبر HP- 102** لزيادة معدل الفرد

الاستخدام :

- يستعمل **ساب أكوا سيلر HP- 101** على الأسطح الأسمنتية والحوائط والأسقف حيث يعطي طبقة متماسكة صلبة تلتصق بقوة على الحوائط لتعطي سطحاً مجهزاً للبدء في استخدام المعجون أو الدهان مباشرة .

تجهيز السطح:

- ينعم السطح جيداً باستخدام الصنفرة المناسبة .
- ويتم إزالة الأتربة والزيوت والشحوم من السطح.
- يتم بعد ذلك تخفيف **ساب أكوا سيلر HP- 101** بكمية مناسبة من الماء حسب درجة التخفيف المطلوبة .
- وأخيراً يتم دهان **ساب أكوا سيلر HP- 101** بالفرشاة أو الرولة أو مسدس الرش.

مدة الجفاف:

- يجف سطحياً خلال 30 دقيقة عند درجة حرارة الغرفة 25° م .

التغطية:

- يغطي 1 كجم مساحة مقدارها 12-15 م² ويتوقف ذلك على طبيعة السطح وسمك طبقة الطلاء .

التخفيف:

- يحفف بالماء فقط عند الحاجة.

مدة التخزين :

- عام في العبوات المغلقة .

العبوات :

- 4 كجم ، 16 كجم .

ولمزيد من المعلومات برجاء الاتصال بخدمة الدعم الفني

SAP AQUA SEALER HP-101

Water Base Primer for wall, cement and wood

Description:

Primer for wall, cement and wood. It's quick drying and is excellent for sealing spackling in dry wall construction plastered walls and ceiling.

Application:

SAP AQUA SEALER HP-101 can be applied by brush, roller or spray gun

Surface Preparation:

The surface should be sanded and be free from dust, oil and grease. The Sealer is thinned by a suitable amount of water.

Drying Time:

Under normal drying condition **SAP AQUA SEALER HP-101** will dry to touch in 30 minutes.

Coverage:

Covers approx. 12 - 15 sq. meters per 1 kg. It depends upon the nature of the surface and thickness of paint layer.

Thinnig:

Use water only to clean up and when thinning is necessary.

Storage Life:

Two years.

Packages:

▪ 4 kg & 16 kg.

For more information please consult our technical department.